

mendatangi tokoh-tokoh masyarakat Kecamatan Robatal, Selasa (03/09/2024) pagi.

Setibanya di kantor Pemerintahan Kecamatan Robatal, AKBP Hendro Sukmono disambut Forkopimcam, Pj. Kades, Tokoh ulama dan Tokoh masyarakat se Kecamatan Robatal Sampang – Jawa Timur.

Di awal sambutannya AKBP Hendro Sukmono mengucapkan terima kasih atas kehadiran seluruh undangan sebagai cerminan semangat untuk bersinergi dan berkoordinasi dengan Polri dalam menciptakan Kamtibmas aman kondusif.

AKBP Hendro Sukmono menjelaskan bahwa kegiatan sambang Harkamtibmas memiliki tujuan yang mulia diantaranya menyambung silaturahmi, membangun komunikasi dan koordinasi demi sinergitas kedepan menghadapi permasalahan yang ada di Masyarakat.

“Dengan komunikasi dan koordinasi serta sinergi, maka kita bisa terwujudkan wilayah yang aman, tertib, damai dan kondusif,” ujar AKBP Hendro Sukmono.

Seperti kegiatan kunjungan kerja di tempat lain, Kapolres Sampang AKBP Hendro Sukmono membuka diskusi membahas persoalan Kamtibmas yang tengah dihadapi seluruh masyarakat Kecamatan Robatal.

Kapolres Sampang juga menyatakan siap menerima saran atau kritikan terkait berbagai pelayanan Kepolisian di Kecamatan Robatal.

“Kita saling terbuka saja, apa kira-kira yang menjadi keluhan Masyarakat atau barangkali ada usul saran terkait kamtibmas maupun layanan kepolisian, kami persilahkan disampaikan,” ujar AKBP Hendro Sukmono.

Terkait dengan Pilkada serentak, AKBP Hendro Sukmono menjelaskan bahwa Polres Sampang beserta jajarannya kini tengah menggelar Operasi Mantap Praja Semeru 2024.

“Operasi kami laksanakan selama 135 hari mulai 19 Agustus hingga 31 Desember 2024,” kata AKBP Hendro Sukmono.

Sebelum pelaksanaan operasi Kepolisian tersebut, AKBP Hendro Sukmono sudah memerintahkan seluruh anggotanya untuk melaksanakan kegiatan cipta kondisi Kamtibmas.

“Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan (KRYD) berupa patroli dan sambang ke seluruh lapisan masyarakat di wilayah Kabupaten Sampang juga kami masifkan,” jelas AKBP Hendro Sukmono.

Ia juga menyampaikan bahwa KRYD yang dilaksanakan anggotanya merupakan upaya Cooling System untuk membangun narasi besar persatuan dan kesatuan serta kemajuan bangsa di atas kepentingan kelompok.

“Ini untuk mengantisipasi polarisasi akibat berita hoax, isu SARA, politik identitas, propaganda dan black campaign pada pelaksanaan Pilkada di wilayah Jawa Timur khususnya Kabupaten Sampang,” tambah AKBP Hendro Sukmono.

Sementara itu mantan Kepala Desa Jelgung, H. Abd. Hamid dan Moh. Fauzan Sekdes Gunung Rancak sangat mengapresiasi kegiatan kunjungan kerja Kapolres Sampang.

Menurutnya kegiatan ini bisa mencegah berbagai potensi gangguan yang dapat menyebabkan konflik sosial.

“Dengan kegiatan seperti ini maka akan senantiasa ada komunikasi antara Masyarakat dengan kepolisian sehingga segala permasalahan dapat segera ditindaklanjuti,”kata Abd. Hamid.

Kegiatan sambang ini ditutup dengan santunan anak yatim dan pemberian paket sembako kepada masyarakat tidak mampu di Kecamatan Robatal. (*)